

## Docente es el nuevo Míster Gay Chile 2009

Pablo Salvador (30), profesor de Historia del Liceo C-87 de Pudahuel, fue elegido Míster Gay Chile 2009 en una ceremonia efectuada el lunes en el Hotel Radisson. Junto a su madre y su pareja, Salvador recibió un millón de pesos, mientras que el segundo lugar fue para el preparador físico Matías Aguilera.

"Este concurso demuestra cada vez más su importancia para la visibilidad e igualdad de derechos de las minorías sexuales. Demuestra que la población homosexual está presente en todos los oficios y sectores, incluida la educación, como es el caso de quien resultó ganador", precisó el presidente del Movilh, Rolando Jiménez.

Sobre su condición de profesor Salvador dijo que "no trataría de convencer a nadie sobre que no hay incompatibilidad entre ser gay y docente. Le diría que si le molesta que un hijo tenga un profesor homosexual, lo mejor es matricularlo en un colegio acorde con sus creencias".